

1 Rénovations

La rénovation du lavoir du chemin vert à Saint-Didier a bien avancé cette année, les couvertines ont été posées et les joints sont pratiquement terminés. Le gazon a bien poussé. Il reste à fixer les deux pierres d'arrivée d'eau, et refaire le carrelage du grand bassin. Une grosse opération d'évacuation (déchets verts et pierres) est à prévoir avant de continuer à refaire le mur descendant. Le dégagement du tunnel d'alimentation est aussi à étudier.

Le chantier des cabornes avec les associations Vivre Saint-Fortunat et Cabornes et petit patrimoine de Saint-Cyr, a bien progressé sur le site de la Carquinche.

L'été pluvieux a demandé un gros travail d'entretien cette année, les tontes de gazon ont été très nombreuses.

2 Animations

Il n'y a pas eu d'Assemblée Générale en 2020, les documents (rapports d'activité et financier) ont été transmis à tous les adhérents ; pas d'appel de cotisation non plus. Par contre les sorties ont recommencé : quatre sorties avec des enfants et des familles du Centre social de Saint-Fons ; des sorties de groupe : la glacière de Lissieu, un groupe du CAF ; des sorties d'école à Couzon.

3 Informations et projets

L'inventaire des cabornes avec Bernard Coquet a aussi repris et il se termine, la présentation et la diffusion de l'inventaire reste à définir.

A la demande de la mairie de Saint-Romain-au-Mont-d'Or une rénovation du chemin du Pinay sera mise en route en septembre, nous espérons que les saramagnots répondront à l'appel du patrimoine.

Après leur mise au chômage l'an dernier, les sorcières et sorciers reprendront du service le 16 octobre pour la nouvelle nuit des cabornes ensorcelées.

Le site a eu sur l'année 2021 en moyenne 437 visites par mois malgré le peu d'activités. Il y a eu des hauts et des bas durant cette année. Le mois de mai a été plus élevé.

En octobre, 91% des visites proviennent de France (avec par ordre Auvergne-Rhône-Alpes 42%, Ile-de-France 28% et Nouvelle-Aquitaine 8%), suivies des Etats-Unis et de la Belgique.